

COMMUNIQUE DE PRESSE



Paris, le 17 juin 2024

La Fresque de l'Engagement local est officiellement lancée et notre réseau de Fresqueur.se.s en région opérationnel pour animer un atelier chez vous dès demain !

Cet outil collaboratif et pédagogique est conçu **pour sensibiliser tous les acteurs, publics comme privés, aux enjeux du développement local** en (re)découvrant les fondamentaux : comment définir son territoire ? Quels sont les (f)acteurs clés d'influence à prendre en compte ? Quels sont les principes, les valeurs et la méthode pour concevoir un projet de territoire ?

Ludique, collective et visuelle, la Fresque de l'Engagement local s'adapte à toutes les situations. Elle peut être le support de réflexion pour la conception ou l'évaluation d'une stratégie locale, de formation accélérée d'un collectif, de (re)mobilisation d'une équipe autour de notions partagées et de la définition d'une trajectoire commune...



Imaginée par ANPP - Territoires de projet, la Fresque de l'Engagement local a reçu le soutien de l'ADEME, la Banque des Territoires, le CEREMA, EDF, ENEDIS, la Fondation GRDF et du Groupe La Poste.

Elle se pratique en groupe, dans le cadre d'un atelier de trois heures en présentiel, animé par un.e Fresqueur.se, qui accompagne les participants dans la construction collective d'un cheminement : du territoire et ses acteurs jusqu'au projet de territoire et son pilotage.

Comme son nom l'indique, la Fresque de l'Engagement local s'adresse à toute personne (ou collectif) engagée ou qui souhaite s'engager dans la vie locale : élus, agents de collectivités, acteurs institutionnels et privés, collectifs citoyens ou associatifs, assemblées de sociétaires, conseils de développement ou de quartier...

**Vous êtes engagé dans la vie locale ou cherchez à l'être ?
Cette Fresque est la vôtre !**

[Pour plus d'informations >>](http://www.lafresquedelengagement.fr)
www.lafresquedelengagement.fr